

Tres derrotas por 3-2

11/11/2024



Formación del Eldense que perdió en Granada por 3-2 | CDE.

El Eldense cosecha por vez primera en Segunda División un marcador de 3-2 durante la misma temporada como consecuencia de perder en casa ante el Castellón y Real Zaragoza y sucumbir en Granada, que aún resultó más dolorosa la derrota porque el 3-2 definitivo llegó casi en el minuto 90.

Para encontrar una racha de ese calibre hay que retroceder a la temporada 2011-12. Eran los tiempos de Santi Rico en el banquillo azulgrana cuando los de Elda encajaron tres derrotas por 3-2 circulando por la Tercera División, grupo sexto.

Por entonces, 11 de septiembre de 2011, el Eldense perdió en su visita al Crevillente Deportivo (3-2), el 16 de octubre cayó en Elda ante el Catarroja CF (2-3) y el 22 de enero de 2012 repitió resultado contra el Muro CF (2-3).

Aquella temporada, el Deportivo combatió hasta el final del campeonato para no descender a Regional Preferente, logrando la salvación matemática en la antepenúltima jornada del 29 de abril de 2012 al golear a domicilio al Alicante (0-4), ya que esa campaña descendieron los cinco últimos clasificados del grupo.

Doce años más tarde, el Eldense vuelve a cosechar otros tres resultados idénticos en su lucha titánica por

permanecer en Segunda División, aunque podría ampliarse la cifra del 3-2, ya que falta mucha Liga por dirimirse.



Números de descenso

Las seis últimas jornadas disputadas por el Eldense, con 18 puntos en juego, las saldó con un punto. Esos números son de descenso y aunque resten 28 etapas (una más al Deportivo) para concluir la carrera liguera la situación del conjunto azulgrana es de preocupación después de haber consumido un tercio de competición.

Y aunque el fútbol esté rodeado de frases hechas que se utilizan para mitigar las derrotas, hay muletillas como mala suerte, no merecimos perder, tuvimos ocasiones, faltó puntería, hicimos méritos para puntuar, en igualdad de condiciones, derrota injusta, el árbitro nos perjudicó, el campo estaba mal, etcétera, pero lo que realmente vale es lo que señala el marcador tras el pitido final del colegiado de turno.